

Feierliche Übergabe der Kooperationsurkunde

Welcher Ort eignet sich für eine Weihnachtsfeier besser als der Kooperationsort? Aus diesem Grund hat die diesjährige Weihnachtsfeier des Akkordeonorchesters in der Mensa der Adolf-Kußmaul Grundschule stattgefunden. In einem feierlichen Rahmen wurde die Urkunde Kooperation Schule – Verein übergeben und von der Vorsitzenden des Akkordeonorchester Jutta Süss und der Konrektorin Christine Leddin vor Ort unterschrieben. Eingebettet war die Urkundenübergabe in ein kleines Programm, das die Schüler der Kußmaulschule mit der Leiterin der Kooperation, Thea Muhr, in den Kooperationsstunden einstudiert haben. Es war sehr beeindruckend zu sehen und zu hören, was die Kinder nach so kurzer Zeit Akkordeonunterricht schon zum Besten geben konnten. Dafür ein dickes Lob an die Akkordeonschüler sowie deren Lehrerin. Beide Seiten freuen sich auf die weitere Kooperation und die nächste Aufführung der Nachwuchsspieler.